

夏の就職フェア 過去10年で最高の59事業所が参加 「ふるさとコールMAIZURU」を開く

去る8月9日に事業所と求職者の“懸け橋”として、「夏の就職フェア『ふるさとコールMAIZURU』」を商工観光センターで開催しました。

毎年、舞鶴商工会議所など関係団体が一体となって、実施しているもので、主に舞鶴市内での就職を考えている新卒者やU.I.Jターンの希望者を対象として開催。今年で27回目でした。

今回は、事業所の参加が、過去10年間で最多となる59の事業所に上りました。事業所を紹介するブースでは、求職者に少しでも理解を深めてもらおうと、自社製品の持ち込みをはじめ、パネルやパソコン、パンフレットなどを駆使しながらPRが行われていました。

一方、求職者については、昨年よりも少ない91人の参加となりましたが、いずれも真剣な表情で担当者の話に聴き入ったり、質問したり

しており、一生を左右する重要な職業の選択の場一を感じさせるものでした。

なお、今回、会場の受け付け業務などで、舞鶴支援学校の生徒や「障害者就業・生活支援センター『わかば』」の皆さんのが参加。スムーズな会場運営に活躍いただきました。



今年も舞鶴市商工観光センターの4・5階で開催(8月9日)



開始3日で850食 “海自カレー事業”～順調な船出～

8月11日に始まった「まいづる海自カレー」事業は、開始から3日間で850食が販売されたのをはじめ、10日目の20日には全店のカレーを食べられた人が出るなど、順調なスタートとなりました。

その後も、テレビや新聞に取り上げられる中で、各店舗への来訪者は市外からの観光客を中心に増加。スタンプラリーに使用するガイドブックが当初の2千部では不足したため、更に3千部を増刷するなど、予想を上回る人気を博しています。

なお、8月末現在では、スタンプラリーの3店舗達成者が9人、7店舗が3人、全店達成者は2人に

なっています。

各店舗が丁寧に仕上げた「カレー」が12種類。それぞれに食材や味付けも異なり、見た目にも工夫がされワクワク感満載です。来年3月末まで提供されていますので、皆さんもぜひ、全店達成を目指しご賞味ください。



全11店舗の達成者に贈る
“認定証”(A5判・ケース付き)